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平成２８年１１月（第６回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時

平成２８年１１月２４日（木）午後２時～午後４時 

２ 場所

井波庁舎 ３０１会議室 

３ 出席委員 

・教  育  長 高田 勇    ・同職務代理者 河合 正登 

・教 育 委 員 岩井 透    ・教 育 委 員 碓井 好彦 

・教 育 委 員 江川 由貴子 

４ 説明出席者 

 ・教育委員会教育部長 豊川 覚    ・教育部次長教育総務課長 酒井 啓行 

・生涯学習スポーツ課長 工藤 美紀子  ・こ ど も 課 長  武田 秀隆 

・福光福祉会館長 竹澤 一秀   ・中央図書館副主幹 中仙道 俊雄  

・教育センター所長 城岸 毅        

・教育総務課副主幹 村田 朋一   ・教育総務課主事 山﨑 香保里 

５ 傍聴人数 

 ０人 

６ 会議の要旨 

 午後２時、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

１ 教育長の報告 

 11/8   小学校教育課程研修会（城端小学校） 

 11/9～10 県外視察研修（大町市立美麻小中学校・信濃町立信濃小中学校） 

 11/22   ＩＣＴ遠隔協働学習中間発表会 

２ 前回議事録の承認 

 全員が異議なく承認した。

３ 協議事項 

（１） 平成２８年度１２月補正予算の概要について 

各課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（２） 平成２８年度 第２回総合教育会議の開催について 

教育総務課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（３） 平成２８年度教育委員会表彰候補者について 

各課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（４） 南砺市子ども読書活動推進計画について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。委員の意見をもとに修正する。 

（５） 南砺市利賀地域山村留学定住推進協議会設置要綱の制定について 

教育総務課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（６） 南砺市中学校給食調理等業務委託に関する業者選考委員会設置規程の

一部改正について 
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教育総務課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（７） 南砺市公民館条例の一部改正について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（８） 南砺市立図書館条例の一部改正について 

中央図書館副主幹から説明した。全員異議なく同意した。 

（９） 南砺市平若者センター条例の一部改正について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（10） 南砺市五箇山山村開発センター条例の廃止について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（11） 南砺市五箇山山村開発センター条例施行規則の廃止について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（12） 南砺市こども医療費助成に関する条例の一部改正について 

こども課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（13） 南砺市こども医療費助成に関する条例施行規則の一部改正について 

こども課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（14） 南砺市親水公園条例の廃止について 

こども課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（15） 南砺市親水公園条例施行規則の廃止について 

こども課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（16） 南砺市妊産婦医療費助成に関する条例施行規則の一部改正について 

こども課長から説明した。全員異議なく同意した。 

４ 報告事項 

（１） 平成２９年度保育園入園申し込み状況

こども課長から説明した。

（２） デジタル教材「南砺の文化財」「外国語活動・英語科学習内容系

統図」について

教育センター所長から説明した。

５ その他 

（１） 城端児童館の名称決定について

こども課長から説明した。

（２） 市立図書館の１１月～１２月の事業について

中央図書館副主幹から説明した。

（３） 南砺市立図書館スポンサー制度募集要領（案）の修正について

中央図書館副主幹から説明した。
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６ 今後の日程

  次回教育委員会開催（予定）

日時 平成２８年１２月２６日（月）午後３時３０分

   場所 福野庁舎 ２０１会議室

７ 議事 

 協議事項について

○教 育 長

○事 務 局

○事 務 局

○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 長

○教 育 委 員

○教 育 長

○教 育 委 員

協議事項（１）関係 

福野図書館照明器具ＬＥＤ化工事とあるが、他の図書館は実施し

ているか。 

 井波図書館は使用している蛍光灯が現在製造していないため、蛍

光灯が劣化したらＬＥＤ（器具と併せて）に交換している。城端図

書館は公共施設再編で他の施設と複合化する可能性があるため、Ｌ

ＥＤ化は予定していない。中央図書館は建設してまだ６年しかたっ

ていないので、今後も蛍光灯を使用する予定である。 

 図書館は開館から閉館まで電気をつけたままなので、ＬＥＤの効

果は高い。 

協議事項（４）関係 

南砺市子ども読書活動推進計画（案）の１５ページ「ウ．学校図

書館資料の充実」の現状と課題に「学校図書館図書標準に達してい

る学校であっても古い本が多く、子どもたちが利用できる資料が十

分とは言えません。」とある。古い本は入れ換えていかなければなら

ないと思うが、どのくらいの期間で入れ換えるのか。 

また、「今後ふるさと教育をすすめていく上で、郷土資料が少ない

ことも課題です。」とあるが、教育センターでかなりの教材を作成し

ていると思う。授業で使えているならば、良い点として認めてはど

うか。 

 基本的には図書館の基準に基づいて処分をしなければならないと

思うが、現実は難しい。 

蔵書数の目標値に達しているからいいのではなく、子どもたちの

欲求度を満たしていることが大切である。我々の発想を転換してい

く必要もある。 

 スマホが浸透しているなかで、図書館の充実はとても大切なこと

である。ボランティアグループの活動事例をこの推進計画に記載で

きないか。 

 「教育センターで作成した資料を授業で活用している」こと、「ボ

ランティアグループの活動事例」等について、各委員の意見を推進

計画に反映してほしい。 

協議事項（６）関係 

 中学校の給食調理が委託になった際に、ＰＴＡなどに説明があっ
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○事 務 局

○事 務 局

たと思う。 

 地元の振興会長に説明した。 

各学校の栄養職員、栄養教諭が材料の仕入れや献立を担当するの

は変わらない。調理員だけが民間委託となる。 

 委託の場合、改善点を早く対応してもらえるという良い点もある。

午後４時、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

平成２８年  月  日  

南砺市教育委員会 

教育長 


